## 富田小 学校通信



12月1日

学校の西門階段付近にあるイチョウの木もすっかり色づき、子どもたちが登校 する頃は、朝日を浴びて葉が銀色に輝いています。

今日から師走。気温も冬らしくなり、校内の木々も冬支度です。2学期もあと少しとなりましたが、児童の皆さん、寒さに負けず、がんばって登校してきてほしいものです。



## スマホの使い方はいかがですか?

私のスマホは日曜日になると、1週間のスマホの使用時間について、次のように表示されます。 「今週の使用時間は、先週よりも18%増えています。1日平均使用時間は2時間38分です」 ネットショッピングにはまり、購入するわけではないのですが、スマホでいろいろな品物を見て

ネットショッピングにはまり、購入するわけではないのですが、スマホでいろいろな品物を見て楽しんでいると、2時間はすぐに過ぎてしまいます。スマホを片手にそのまま布団で寝てしまうことも度々・・・。ネットゲームは、さらにはまってしまうので、私はスマホでのゲームはしていませんが、やり始めたら、きっとやめられなくなりそうです。

大人でもはまってしまうスマホ。子どもなら、なおさらです。

10月に全校児童を対象に、「携帯電話・スマホ等に関するアンケート調査」を行いました。

■(全校児童) 自分用の携帯電話かスマホを持っている。	36.	6%
■(3年生以上)携帯電話・スマホ・タブレット・ゲーム機等の1日の使用時間が2時間以上	15	%
■(3年生以上)家庭において、携帯電話やスマホなどの使い方について、特にルールは決めて	40	%
いない。		

学校では、「時間を決めてやる」「SNSなどで他人の悪口を書かない」など、情報モラルについて学習をしています。しかし、実際にスマホ等を使用する場面はご家庭です。ご家庭での方針でスマホをお子さんに与えたのであれば、保護者の責任のもとで使用させていただければと思います。特に気をつけていただきたいのは、

【SNSを利用した誹謗中傷や仲間はずし】 【オンラインゲームによる友達とのトラブル、課金】 です。「スマホは使用禁止」ということではなく、どうすれば良い使い方ができるのか、子供としっかり向き合って話し合うなど、家庭と学校で力を合わせて取り組んでいきましょう!

ちなみに、我が家は、長男が高校生になるときに初めてスマホを持たせましたが、食事中もスマホをさわるなど使用ルールが徹底せず、大失敗でした。「保護者の責任のもとで」とは言いましたが、なかなか難しいものですよね。

12月3日(金)は参観日です。子供たちのスマホやゲームの使用について、学級懇談で話題にしてみてはいかがでしょうか。



学校のホームページに、不定期的ですが子どもたちの学習の様子をアップしています。 学校名で検索していただき、ぜひご覧ください。